



PERDIDAS POR CORTE. Comerciantes se quejan de los daños que está ocasionando la suspensión de energía eléctrica en el país. Un cliente lee rótulo en un establecimiento.

Asaltos y Paro de Clases por Cortes de Energía

Asaltos a mano armada, robo en viviendas y paro de clases en escuelas, institutos y colegios nocturnos, ha causado la suspensión de la energía eléctrica en la capital y sus alrededores, en los primeros dos días de la semana.

El sargento Victor Manuel Mendoza, Comandante de la Defensa Civil de Mejicanos, declara que 5 minutos después de que se suspendió la energía el lunes por la noche, los vecinos de la residen-

—Favor pase a la página 37.

Hoy Será Entregado el "Premio ASI"

Hoy será dado a conocer el industrial o la empresa que se ha hecho acreedora al "Premio ASI" correspondiente a 1986, y que consiste de medalla de oro y diploma de honor, informa la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

Agregan los voceros que prevalece enorme interés en conocer la persona o empresa que se haya hecho merecedora al preciado galardón, que se otorga año con año, desde 1959, cuando fue instituido, a quienes

—Favor pase a la página 30.

Esc. Americana Celebra Hoy su 40o. Aniversario

La Escuela Americana celebra hoy su Cuadragésimo Aniversario de Fundación, con una ceremonia especial que se llevará a cabo en las instalaciones del centro educativo, a las 9 a.m., informan profesores de la Escuela.

A la celebración de esta efemérides están invitados todos los alumnos, ex-alumnos y padres de familia de dicha escuela, así como todas aquellas personas que quieran

—Favor pase a la página 37.



INFORMAN DE ACTIVIDAD. Directivos de la Cámara Junior, Capitulo San Salvador, informan en rueda periodística, sobre las actividades que esa entidad realiza a nivel internacional, para aliviar necesidades urgentes en el Hospital Bloom. Izquierda a derecha: Leopoldo Ventura, Lucio Bustillo, Modesto García y Carlos Armando Alas.

Falta Previsión Gobierno Ante Deportación Ilegales

Ante la inminente deportación de Estados Unidos de unos 500 mil compatriotas, el Gobierno democristiano ha demostrado una vez más su incapacidad y falta de previsión, ya que no ha realizado gestiones para enfrentar el problema.

Así lo afirman directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), agregando

que es necesario que todos los sectores sociales del país hagan en forma unilateral gestiones ante la Administración Reagan y el Congreso norteamericano para evitar dicha deportación.

La entrada en vigencia de la Ley de Inmigración o de Amnistía echará por tierra el esfuerzo financiero que viene haciendo el pueblo estadounidense

por mantener a flote la economía de El Salvador, aseguran los informantes.

Lo más preocupante es que el Presidente Duarte nunca se tomó el trabajo de exponer el grave problema en sus frecuentes viajes a los Estados Unidos, en los que tiene oportunidad de entrevistarse con los principales

—Favor pase a la página 52.

Crisis más Grave de su Historia Sufre el País

SAN SALVADOR, marzo 11 (ACAN-EFE).— El Salvador sufre una de las crisis económicas más graves de su historia, con un incremento del coste de la vida en un 300 por ciento, un galopante desempleo alrededor del 70 por ciento y un decreciente poder

adquisitivo de su moneda.

Ante las dificultades, distintos sectores han pedido al gobierno que rectifique su política económica, y éste asegura que se ejecutan planes de desarrollo que reactivan la economía salvadoreña.

Según Marco Tulio

Lima, dirigente de la Unidad Nacional de los Trabajadores (UNTS), de oposición al gobierno democristiano, "El Salvador vive una de las más profundas crisis económicas y políticas de su historia".

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) demandó al gobierno que rectifique la política económica y exigió que el presidente José Napoleón Duarte exprese públicamente

"su absoluto respeto a los derechos derivados del principio de la propiedad privada".

La influyente organización empresarial además solicita "la libera-

ción del comercio del café, a efecto de que comercializadores independientes puedan comprar café internamente y

—Favor pase a la página 52.

Prof. Jorge Láinez Será Incorporado al Ateneo de E.S.

El profesor Jorge Buenaventura Láinez, ampliamente estimado en los círculos profesionales e intelectuales del país, será incorporado como Miembro Activo del Ateneo de El Salvador, en acto que se efectuará hoy a las cinco de la tarde en el Auditorio

—Favor pase a la página 53.

Proponen a Dr. Rodríguez Porth para 'Palma de Oro'

El Dr. Antonio Rodríguez Porth ha sido propuesto para recibir la "Palma de Oro", prestigioso premio que la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador entrega anualmente a

entidades o profesionales que se distinguen en sus campos respectivos.

Durante la última asamblea general ordinaria de socios de la Cá-

—Favor pase a la página 30.

ASPAE Inaugurará Semana Científico-Cultural el 16

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE) llevará a cabo su Primera Semana Científico Cultural, del 16 al 21 del presente mes, teniendo como punto central el Día del Administrador

de Empresas que se celebra el 19 de marzo de cada año, informó el Lic. Carlos Arturo Flores, Presidente de ASPAE.

En ese lapso se van a impartir conferencias magistrales que estarán

—Favor pase a la página 30.

Asamblea de Químicos el Sábado

La Asociación Salvadoreña de Químicos convoca a sus miembros a una Asamblea General por celebrarse el sábado 14 de marzo, a las 15 horas, en el Hotel Camino Real, dice el Lic. Orlando Canjura Urrutia.

Dentro de esas actividades que planea la entidad se encuentra una serie de conferencias, en las que se tratará temas

—Favor pase a la página 53.



ASPAE. La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Admón. de Empresas (ASPAE) realizará una semana de actividades científicas y culturales. Informan, Lics. Luis Antonio Ortiz, Sonia de Aguilar y Carlos Arturo Flores, presidente de ASPAE.